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ご意見をお聞かせください 
 
最近の状況の中で、ＰＣ架空バス連盟に加盟されている皆さんが連盟のあり方についてどのようなお考えを持っ

ておられるのか、ぜひご意見をうかがいたいと思います。今後の方針をどうすべきか、あるいは存続の是非など何

でも結構ですので、お気軽にお寄せください。 
ちなみに私個人としては、現状では存在意義が見出せないままの形だけのものになってしまっており、かつ私の

力では現在のような停滞した状況からの打破を図ることが難しいと思われる連盟の存続に、正直疑問を感じていま

す。また、この連盟の存在がペーパークラフトを使用した架空バスの同質化を助長していると同時に、アイデアの

自由な発揮を阻害してしまっているのではないか、とも感じています。 
もともと連盟の発足時の目的が明確ではなかったわけですが、私の意見をまとめますと、いまや“問題発生機能

付リンク集”（失礼な表現だということは十分承知していますが、現状を言い換えれば相応しい）と化してしまった

連盟は解散し、その中でどうしてもコミュニティに属したいという方は、自分のビジョンに合った既存のコミュニ

ティに加入する、あるいは全く新しいコミュニティを別途作るなどといった方向転換をして頂くという形がいいの

ではないかと考えています。 
これはあくまでも私個人の主観的な意見ですので、決定事項ということでは決してありませんが、トラブルの及

ぶ範囲を外部にまで拡大させてしまった今、早急に連盟の採るべき道を模索し、存続なり解散なりといったことを

決定していくことはきわめて重要であり、内外を問わず強く求められていることでもあります。 
以上のことを踏まえて、ご意見をお持ちの方は info_ibabusfun@yahoo.co.jp 宛にメールにてお願いします。 


